
学校だより 第６号 令和７年６月２５日

名古屋市立旗屋小学校

６月21日(土)の学校開放日では、授業に取り組む様子、休み時間の過ごし方などを参観し
ていただけたかと思います。本年度も土曜日開催、２限と３限のキャリア教育の出前授業、
４限の防災・避難・引き渡し訓練を行いました。お忙しい中、学校開放日に来校していただ
き、ありがとうございました。
１学期も残り１か月ほどとなりました。体調管理をしっかりと行い、暑さに負けずに学習

や生活のまとめをしてほしいと思います。

裏面もご覧ください

６月５日(木)に、１年生か
ら３年生とみどり組を対象と
した防犯教室を行いました。
愛知県警察防犯活動専門チー
ム「のぞみ」さんから、連れ
去り防止の合言葉「つみきお
に」に関する劇を見せていた
だき、防犯意識を高めることができました。

防犯教室

５月29日(木)に、全学年を対象とした防犯
訓練（不審者対応）を行いました。
本年度も、熱田警察署

の方が不審者役となり、
児童は教室内でバリケー
ドを作りました。緊張感
をもって、静かに実施す
ることができました。

防犯訓練（不審者対応）

７月
１日(火)～４日(金) 子ども教育相談期間

１日(火) 委員会活動 引落日

３日(木) 地域児童会５限 一斉下校

７日(月)～11日(金)

個人懇談会 Ｂ４

11日(金) 定時退勤デー

15日(火) ２～６年 Ａ５

夏季休業課題配布予定

16日(水) 全学年 Ａ５

17日(木) 給食終了 午前中Ｂ４

大掃除

18日(金) 終業式 一斉下校

22日(火) 夏季休業開始

８月

11日(月) 山の日

12日(火)～15日(金) 学校閉庁日

29日(金) 夏季休業終了

７・８月の主な行事予定

授業後に、忘れ物を取りに来る際は、お子さんの安全確保のため、保護者の方の責任の下で
の来校をお願いします。
登校後にお子さんの忘れ物を学校まで届けていただくことがあります。

水筒や期限のある提出物などを除き、ご持参いただく必要はありません。
忘れ物の内容によっては、学校で代用品を用意することが可能ですので、
ご安心ください。また、忘れ物をしたことも大切な学びの一つになり、児
童が反省したり、自分で工夫をしたりする機会にもなります。ご家庭でも
登校前の持ち物の確認をお子さんと一緒に行っていただき、忘れ物を減ら
す習慣づくりにご協力をお願いします。

忘れ物について



＜いただいた 温かメッセージ（一部抜粋）＞
・よく頑張ったね。みんなで一生懸命参加していて、大きな成長を感じました。

・５、６年生の応援団、こんなに大きくなって頼もしく見えるんだと上級生のカッコいい

姿に感動しました。

・かけっこで◯番だった！や、また赤負けちゃったなど練習の様子を教えてくれて、頑張

って練習してるんだなと思いました。

・一生懸命走っている姿を見て、目頭が熱くなりました。ありがとうございました。

・作戦会議をしたと言って張り切っていた。子どもの成長を感じました。

・学校でクラスの友達と作戦を立てたり、短距離走でどうしたら速く走れるか考えていま

した。当日はいつも以上の力を出せていたようでとてもいい顔をしていました。

・子どもたちが協力して一つの目標に向かって頑張る姿に、胸がじんわり温かくなりまし

た。準備や練習にご尽力くださった先生方にも、感謝の気持ちでいっぱいです。

心温まるお言葉をたくさんいただき、本当にありがとうございました。

このようなコメントは児童だけでなく、私たち教職員とって大きな励みとなります。

なお、校内であれば、児童がいつでも全ての温かメッセージをタブレット端末上で見ら

れるようにしています。

最近、学校内で名前の書かれていない持ち物が多く見受けられます。特に、文房具・衣類・
水筒・傘・袋物などは記名がないことが多く、対応に時間を要しております。お子さんが物を
大切にする心を育てるためにも、ご家庭でのご確認とご協力をお願いします。

持ち物について



＜いただいたご意見・ご感想＞

・二部制は、小さい子や高齢者もいて暑さが心配な中、自分の子どもの種目に絞って見ら

れるので有り難いです。

・優先エリアや２部制のおかげで、早くから並ばなくてもしっかりと我が子の種目を見る

ことができ良かったです。

・優先席があり、競技がとても見やすく良かったです。

・かけっこの時に、何組目が走るのかボードを提示してくれてあったのが分かりやすくて

よかったです。

・担任の先生も優しくご指導いただき楽しい運動会となりました。

・運動会の運営も工夫されているし保護者もマナーを守るいい運動会でした。

・運動会をやるやらない判断のメールは７時半だと分団の集合時間ギリギリなので朝バタ

バタした。

・全学年での開催だともっと盛り上がる。

・フライング判定にバラつきがあった。時間をかけてでもスタートをやり直して公平に競

わせてあげてほしい。

・地面に置いてある水筒やタオルを誤って蹴ったり踏んだりしていましたので椅子のある

時はよかったですが無くした場合は置くところがあるといいのかなと思いました。

・赤白対抗で勝敗が出るのであれば、学校全体でも赤白対抗にし、最後にトータルの結果

発表があるといいと思った。

・学年別観覧とても見やすかったのですが、前列でも座ってくれない方もいたので最後の

競技はほぼ見えず残念でした。

・初めての運動会で、当日分団登校することがどこにも記載がなくて分からなかった。

貴重なご意見・ご感想をいただき、ありがとうございました。いただいたご意見は、教

職員一同で真摯に受け止め、来年度の体育的行事の運営や内容の改善に向けて検討を進め

てまいります。

今後とも、子どもたちの健やかな成長とよりよい学校づくりのために、

保護者の皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。


